

Descarta Presidenta riesgo de baja participación

Claudia Sheinbaum anuncia reunión
con consejeros del INE

**OTILIA CARVAJAL
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum insistió en que no hay riesgo de baja participación en la elección del Poder Judicial, que será un ejercicio inédito en el país.

Durante la conferencia mañanera, informó que la reunión con las consejerías del INE para abordar temas relativos a la elección será el 9 de enero, aunque aún están definiendo los detalles.

“No hay riesgo. Va a participar el pueblo de México. El 1 de junio vamos a elegir jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros, ministras, magistrados del Tribunal Electoral, a los responsables del Tribunal de Justicia del Poder Judicial”, apuntó.

“Es decir, vamos a elegir entre todos [los aspirantes] y entre todos, el Poder Judicial y no veo riesgo”, afirmó.

“Ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen incluso propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección. Y de todas maneras, esta semana me reúno para ver cuáles son sus consideraciones”, apuntó sobre la reunión con consejerías.

La Mandataria dijo que en esta reunión también planteará agilizar la credencialización para mexicanos en el extranjero.

“Es muy importante que se agilice la entrega de credenciales de elector cuando se soliciten. Que esté abierto permanentemente y sea mucho más ágil. Y depende del INE, no depende de los consulados”, sostuvo.

“El día que estuvimos en Puebla entregamos tarjetas a mexicanos que acaban de regresar, que vivían en Estados Unidos y me plantearon la dificultad de ellos para votar en las elecciones”, expuso.

“Entonces que es muy importante que se agilice la entrega de credenciales de elector cuando se soliciten, que esté abierto permanentemente esto y que sea mucho más ágil”, dijo.

El INE aprobó un presupuesto de 6 mil millones de pesos para la elección judicial, menos de la mitad de los 13 mil millones que solicitaron para la organización de este proceso electoral.

Debido al recorte se realizarán ajustes como la instalación de menos casillas, menos capacitadores y supervisores electorales.

Además de que no habrán conteos rápidos ni programa de resultados preliminares como se realizan en cada elección federal tradicional. ●

6
mil
MILLONES DE
PESOS
se gastarán en
el proceso de la
elección
judicial.